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Уважаемая Ирина Валерьевна!

Общероссийская общественная организация «Деловая Россия» (далее - Организация)

свидетельствует Вам своё уважение и обращается в связи с нижеследующим.

Организация приняла участие в проводимой с 4 по 25 февраля с.г. процедуре ОРВ

проекта закона Хабаровского края № 3FI-VII-45 «О мерах, направленных на охрану здоровья

граждан от последствий потребления отдельных видов ннкотинсодержащеи продукции на

территории Хабаровского края» (далее - законопроект), направив в установленном порядке

свои замечания и предложения.

Согласно размещенному на сайте Законодательной Думы Хабаровского края

экспертному заключению по ОРВ законопроекта, подготовленному Министерством

экономического развития Хабаровского края (далее - уполномоченный орган),

предложениям, поступившим от различных деловых объединений, в целом была дана

положительная оценка, что позволяет рассчитывать, что и позиция «Деловой России» в

дальнейшем будет учтена при доработке данного законопроекта. Кроме этого, позиции

участников ОРВ были размещены в сводном отчете на сайте http://regulation.khv.gov.ru, и
ряд предложений, высказанных в том числе нашей Организацией, так же был поддержан.

Однако, согласно информации сайта Законодательной Думы Хабаровского края, на

очередном заседании Думы 25 марта с.г. законопроект планируется принять в первом и во

втором чтениях в исходном виде, без внесения каких-либо изменений и дополнений,

высказанных в ходе ОРВ.

Полагаем, что экспертное заключение уполномоченного органа не было принято во

внимание в ходе подготовки законопроекта к рассмотрению на очередном заседании Думы.

Уважаемая Ирина Валерьевна, в связи с вышеизложенным просим Вас обратить

внимание профильного комитета на возможность рассмотреть экспертное заключение об

ОРВ, подготовленное уполномоченным органом, и при необходимости доработать

законопроект в установленном порядке перед его вынесением на очередное заседание Думы

25 марта с.г.

Вице-президент,

Член Генерального совета
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